



La CDHEZ y BENMAC reafirman su compromiso para promover los derechos humanos

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y la Benemérita Escuela Normal “Manuel Ávila Camacho”, formalizan el convenio de colaboración, con el objetivo de promover y difundir los derechos humanos en la institución educativa.

Con la firma de este acuerdo, se fortalece el compromiso de ambas instituciones para trabajar conjuntamente en la formación de los futuros docentes con una sólida conciencia en materia de derechos humanos y la cultura de la paz.

Este convenio permitirá que los futuros maestros y maestras sean agentes de cambio en sus comunidades, promoviendo una cultura de respeto y dignidad desde el aula, lo que beneficiará a las infancias zacatecanas en su formación y desarrollo, en el ejercicio de sus derechos humanos.

Como parte de este convenio se realizarán diversas acciones conjuntas, tales como la organización de talleres, conferencias y seminarios sobre derechos humanos. Además, las y los estudiantes recibieron una capacitación por parte de personal de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) sobre la “Prevención de la Violencia Escolar”, como una herramienta para construir una cultura de la paz y respeto a los derechos humanos.